



(Redacción, 30/06/2023) Entrevistamos a Eva Márquez, responsable del Área de la Mujer y lucha contra la trata de Diaconía España, tras haber recibido la semana pasada [un nuevo reconocimiento por parte de Policía Nacional](#), junto a otras dos entidades evangélicas.

En esta entrevista, Márquez, que lleva 18 años trabajando en Diaconía, nos explica el trabajo que realizan en colaboración con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y valora, como cristiana evangélica, la importancia de la visibilidad del trabajo que realizan las iglesias y entidades evangélicas en España a favor de las personas más vulnerables de la sociedad.

**“A los jóvenes de nuestras iglesias les diría que formarte para el trabajo social no te hará rico, pero el sue**

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 30 de Junio de 2023 12:19

---

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Diaconía España recibe otra importante distinción por la labor de su proyecto #DesactivaTrata contra la trata de personas](#) (23/06/2023)